Vol circulaire: ça plane à Landres!



Démonstration d'acrobatie à Landres depuis hier et jusqu'à dimanche. Photo Samuel MOREAU

En aéromodélisme, le vol circulaire est la seule discipline où le pilote est relié physiquement à son avion miniature par des câbles. Et le spectacle vaut le coup d'œil! Hier, à l'espace Victor-Tatin de Landres, des compétiteurs français, italiens, anglais, russes, ont rivalisé d'adresse tant en vitesse qu'en acrobaties, multipliant les tours ou les combats. En jeu, le 5° Grand Prix des Pays-Bas et le 32° de France organisés par le Cercle modéliste du bassin de Landres, en partenariat avec les fédérations respectives.